



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0038-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional tiene en cartera mil 200 millones de soles en proyectos

El Gobierno Regional de Cajamarca, tiene en cartera más de mil 200 millones de soles en perfiles y expedientes técnicos listos para inversión, aseguró el gerente general de dicha entidad, Luis Alberto López Aguilar.

Refirió que dentro de estas metas, está incluido el proyecto de irrigación Chota por un monto que supera los 34 millones de soles.

El funcionario manifestó que el Gobierno Regional, ha cumplido con el perfil y factibilidad del proyecto y ahora están encaminando las acciones para ser presentado ante El Fondo de Promoción a la Inversión Pública Regional y Local (Foniprel).

En la cartera de proyectos están incluidos diferentes proyectos para la región en el campo educativo, salud, vías de comunicación, turismo y el sector agricultura.

Por último, Luis Alberto López Aguilar, manifestó que: “Pese al estrangulamiento económico de parte del Gobierno Central, se están impulsando acciones para conseguir recursos económicos y de ese modo solucionar las necesidades de la población cajamarquina”.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 24 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**